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TOPe

0. Regularien

 Wir sind beschlussfähig.

 Protokoll der letzten Sitzung ist nicht verabschiedet.

 Alle anderen bereits redigierten Protokolle im Ordner in sciebo werden 
verabschiedet. 

o Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung? 

 Julia 

1. Gäste: 

Natalie und Jannick; Diversity Audit

Ziel des Diversity Audit: Es geht darum, dass die Uni für Diversität 
ausgezeichnet wird. Jannick und Natalie sitzen da drin, weil sie auch 



in der entsprechenden Kommission sitzen, die sich allerdings noch 
nicht konstituiert hat. Es gibt mehrere AGs. Jonas Vollert war in der 
AG Barrierefreiheit, Natalie und Jannick in der AG Student Life Cycle. 
Angefragt wird, ob ein Lehramts-Studi in die AG gehen kann. Diese 
treffen sich am 9. Mai um 14 Uhr. Es werden auch Internationals 
angefragt. Hat jemand Interesse? Dann bei Natalie und/oder Jannick 
melden. 

2. Termine

Datum Veranstaltung Raum Uhrzeit

04.04.18 Vorbesprechung Fest der VS AStA_Besprec
hungsraum

14 Uhr

12.03.18 ZLB-Rat AR-NA 016 10 Uhr
14.03.18 AG/ QM Förderpädagogik Lernwerkstatt 10 Uhr
09.03.18 Fotzenfest zum Frauenkampftag VEB 22 Uhr
10.03.18 Theke VEB 20 Uhr

3. Berichte (Name; Veranstaltung; Bericht)

Magda; Büro aufräumen

Büro aufräumen war ein voller Erfolg. Look at it, it's beautiful.

Janine; StuPa;

Das Bündnis "Siegen ist bunt" war mit Boran vom WKH im StuPa: Sie
haben einen Antrag auf finanzielle Unterstützung für einen Tag 
gegen Rassismus, Faschismus, etc. gestellt. Alles war noch recht 
ungenau, der Antrag wurde zurückgezogen und wird am 23.03.18 
nochmal besprochen. 

Der Antrag der GLL zur finanziellen Unterstützung des Roten 1. Mai-
Bündnisses wurde angenommen, die VS steht als Aufrufer mit auf 
dem Aufruf. 

Der Antrag für die Veranstaltung zum Prüfungsrecht mit Herrn 
Achelpöhler wurde angenommen. Die Veranstaltung soll Studis, 
FSRe, usw. informieren, was ihre Rechte sind. Der Antrag wurde 
angenommen. 

Die Referate Interne Koordination (0,5) und Politische Bildung und 
Kultur (0,5) wurden nachbesetzt mit dem Referenten Jan(n)i(c)k von 
den Jusos. 



4. inhaltlicher TOP: Was macht der jeweilige FSR so? (Gremienarbeit,
Büroarbeit usw.)

- wir verschieben den TOP auf nächste Woche, da einige Personen fehlen. 

5. Anträge

- Jacob beantragt, dass der FSR GG LaBaMa als Aufrufer unter dem Roten 1. Mai-
Aufruf steht. 

- Antrag angenommen

- Jacob beantragt, dass wir dem R1M-Bündnis 500€ geben (statt 300€) 

- Antrag angenommen 

- Janine kümmert sich um das Sofa: Antrag: 100€ für das Sofa zzgl. der Kosten für
den Studibus.

- Antrag angenommen

6. Probleme von Studierenden

- Studi hat Problem mit SL. Ist durch eine SL durchgefallen, Nachschreibetermin 
ist kurz vor Abgabetermin der MA. Kann also nicht für die Klausur lernen. War in 
der Sprechstunde, um zu klären, ob es andere Möglichkeiten gibt: Könnte PL 
mitschreiben, die nach MA-Abgabe geschrieben wird. Hat allerdings noch nicht 
persönlich mit betreffendem Dozierenden gesprochen, sondern mit anderem, der 
ebenfalls zuständig ist. Hellmann schreibt der Kommilitonin. Markus und David 
kümmern sich um weitere Dinge. 

- es werden im historischen Seminar zu dem Mittelalter-Modul im Vergleich zu der
Anfrage aus der Studierendenschaft zu wenig Kurse angeboten (s. Mail). Müssen 
den Kurs im kommenden Semester nach Regelstudienzeit besuchen. Frage: Hat 
sie sich mit dem Modulbeauftragten verständigt? Hellmann  kümmert sich. 

7. E-Mails

- alle Mails sind beantwortet, danke Hellmann! Und sonst in Auftrag gegeben, 
danke alle. 

8. ESE 2018

- ESE-Wochenende: Haus Schönstein wurde für das letzte August-Wochenende 
(24.-26.08.2018) gebucht; Janine und Manu setzen sich nochmal zusammen, um 
den Rest für das Wochenende zu planen. 



Abendunterhaltungsprogramm (sowohl Freitag als auch Samstag)  in Form von 
Musik? Kneipenlocation im Haus besser nutzen. So kann das Wochenende evtl. 
attraktiver gestaltet werden.
 
- Partys: Hallo-Alex und David sind am planen der Partys: Es wird drüber 
nachgedacht eine andere Partylocation für die Montagsparty zu finden. Wir 
werden auf dem Laufenden gehalten. 

- Markt der Möglichkeiten: Julia, Fabi und Lisa vom GHR übernehmen die KG. 
Glückspils und OTR wollen dabei sein, haben unser GO! Janine schreibt eine Mail 
an die jeweiligen Personen. 
  Wie lang soll der Markt gehen? Wie sollen weitere FSRe mit eingebunden 
werden? Haben ja sicherlich auch Interesse an diesem Markt. Fabian (Interne 
Koordination) möchte Tour durch Gremien machen, vielleicht übernimmt er das 
für uns? Wir fragen nach. 

- ESE-Helfer*innen: Flyer attraktiver gestalten. Infos für das WE transparenter 
gestalten (Flyer, extra FB-Posts, usw.). Manu und Janine kümmern sich. Markus 
hat eine wilde Idee: Gewinnspiel? GEWINNE! GEWINNE! GEWINNE! 
Waaaaaaaaaauuuuuuuuw. Wir denken stark darüber nach. 

- Tragt euch in Kleingruppen ein! 

- Es ist noch unklar, wann genau die ESE sein soll. Voraussichtlich erste 
Oktoberwoche. 

- Ablauf: Jacob hat schon mit Herrn Coelen gesprochen. Weiteres folgt, wenn wir 
genauere Infos haben. 

- ESE-Zeitung: Sarah vom GHR übernimmt das. 

9. Anwesenheitspflicht

- Hatten wir schon am Klausurwochenende im Dezember besprochen. 

- Jacob hatte ein Dokument rumgeschickt mit Beschlüssen aus dem FakRat1. 
Janine hatte Links rumgeschickt. 

- Wir müssen da in der Fak1 nochmal hinwirken, andere 
studierendenfreundlichere Beschlüsse zu fassen. 

- Im Studienbeirat muss man darauf hinwirken, dass das nicht in irgendwelchen 
Ordnungen feststeht. 

- für die Fak2 recherchieren Magda und Helen wie dort der Stand ist. 

10. Ist-was-Runde



nicht-öffentlich

11. Sonstiges

- Fachkonferenz BiWi: Ozoda sitzt da derzeit drin, wir bekommen keine Berichte, 
wissen nicht, was mit Ozoda so ist. Wir benennen jemanden nach. Wer möchte da
rein? Wir schauen noch. David schreibt eine Mail über unseren Verteiler, ob 
jemand Interesse hat, für Ozoda reinzugehen. 

- Julia Korninger lässt uns alle super duper lieb grüßen. 

- Wie ist das mit dem Raum für Sitzungen? Frau Lemke möchte nachfragen, ob 
wir den Raum AR-HB 029 in der vorlesungsfreien Zeit wöchentlich bekommen 
können. Julia oder Fabian fragen nochmal nach und geben dem GG LaBaMa 
Rückmeldung. 

- Janine trifft sich kommenden Dienstag mit Frau Katz, um über Probleme mit 
unisono zu sprechen, damit da hoffentlich was gemacht wird. 

- Magda hat einen Vorschlag: Der How to Stundenplan, den Manu gemacht hat, 
kann hochgeladen werden und ausgedruckt im Büro liegen. Magda kommuniziert 
diesbezüglich nochmal mit Manu. 

- Jacob übernimmt die Kommunikation mit der vvn-bda zwecks der Fahrt zur 
Gedenkstätte Buchenwald (15.4.). Wer mitfahren möchte, soll sich bei Jacob 
verbindlich anmelden. Der FSR übernimmt die Fahrtkosten für FSRis. Wer sich 
informieren möchte: Es gibt Flyer sowohl im AStA als auch bei uns im Büro. Jacob 
bewirbt die Veranstaltung auch nochmal über unsere Facebook-Seite. 

 Mythen und Legenden

o Der FSR fährt nach Rumänien (Goldstrand), Party, Party, Party. 

o Die SPD wird definitiv von innen gerichtungswechselt mit Hilfe von 
einer tollen Politikerin. 

 nächster Sitzungstermin: 

15.03.2018

 Sitzungsende: 

19:15 Uhr

 vertagte TOPe

o inhaltlicher TOP 


